

There are no translations available.



Con la presencia de Padres de familia, estudiantes, y Directivos de la Junta de Beneficencia (JBG) se realizó la inauguración de la Escuela socio deportiva de la Junta, un centro de desarrollo humano que busca educar e integrar en la juventud, valores como respeto, compañerismo, igualdad, motivación, autonomía, esfuerzo, compromiso, autoestima, salud y solidaridad a través de la práctica del deporte.

Carlos Andretta, Director de Deportes de la JBG, indicó que esta iniciativa trasciende la obra que viene haciendo la institución desde hace 134 años. “Va un poco más allá, no solo en lo que ya hace en salud, educación, adultos mayores e inclusión social ahora con el deporte como una herramienta clave para promover el desarrollo de la sociedad”, expresó



Juan Xavier Cordovez, Director de la Junta de Beneficencia, realizó la inauguración del evento; durante su intervención señaló que el sueño de la JBG es lograr una gran familia deportiva. “Por eso estamos involucrando a la familia, con quienes complementamos la formación de los chicos. No solo pueden ser grandes deportistas, sino grandes seres humanos. Estamos formando jóvenes de bien, jóvenes que quieren triunfar y esa es la esperanza que nos une hoy”, señaló.

La escuela socio deportiva de la Junta, inició en su primera fase con una escuela de fútbol que beneficia a 300 estudiantes quienes contarán con atención médica deportiva, entrenadores con metodología pedagógica, nutrición deportiva, materiales de entrenamiento, indumentaria de entrenamiento, acceso a instalaciones, e Interacción familiar. En una segunda fase se incluirán otras disciplinas deportivas.